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SEgunDA QuinCEnA DE AgoSto DE 2019
PróXiMA EDiCión MiÉrCoLES 4 DE SEPtiEMBrE
Encuentre estas y otras noticias en www.pascanasweb.com

ContunDEntE ViCtoriA
DEL FrEntE DE toDoS En

LAS PASoS
----------------------------------

JuStiniAno PoSSE: 
CoMEnzó EL rECiCLADo DE

ACEitE VEgEtAL
----------------------------------

BELL ViLLE: EL SECtor
PriVADo SE intErESA En LA

ConStruCCión DE
ViViEnDAS

----------------------------------
MontE MAíz: SE rEtoMAn

LoS trABAJoS DE
ConStruCCión DE LA nuEVA

tErMinAL
---------------------------------

PASCAnAS rECiBió un
PrEMio Por Su

LABor En MAtEriA
DE MEDioAMBiEntE

--------------------------------
VuELVE EL óMniBuS

LABorDE - roSArio -
BuEnoS AirES

Monte Maíz: El Hospital Municipal sumó tres consultorios y
equipamiento médico

Pascanas: Se desarrolla el proyecto “Llená una Botella de Amor”

El Hospital Municipal, Dr.
José María Minella, ha

recibido una importante am-
pliación edilicia, tras sumar
tres nuevos consultorios (pe-
diatría, cardiología, especia-
lidades médicas) y un pasillo
que conduce a las salas de
internación.
Por otro lado, con esta obra

se evita que los vecinos pa-
sen por el sector de quirófa-
no. Espacio que ha quedado
reservado a personala mé-
dico, de enfermería y admi-
nistrativos.
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ELECCionES nACionALES

Contundente victoria del Frente
de todos en las PASoS

JuStiniAno PoSSE: Comenzó el reciclado
de aceite vegetal

El Frente De todos que
impulsa la candidatura

a presidente de Alberto Fer-
nández obtuvo una contun-
dente victoria en las PASo y
esto lo deja muy bien ubica-
do para octubre donde se
elegirá al nuevo Presidente
de la nación.
Salvo en Córdoba y Capital

Federal donde Juntos por el
Cambio se alzó con el triunfo
el resto de las provincias Ar-
gentinas le dieron su apoyo a
Fernández.
Los resultados en nuestra pro-

vincia y región fueron los si-
guientes:

ProVinCiA DE CórDoBA
Junto Por el Cambio: 48%
Frente De Todos: 30%

DEPArtAMEnto unión

Junto Por el Cambio: 46%
Frente De Todos: 35%
DEPArtAMEnto SAn MArtín
Junto Por el Cambio: 42%
Frente De Todos: 37%

DEP. MArCoS JuárEz
Junto Por el Cambio: 48%
Frente De Todos: 31%
--------------------------------------
-------- PoBLACionES --------

PASCAnAS
Cambiemos: 959
Frente de Todos: 558

MontE MAíz
Cambiemos: 2207
Frente de Todos: 1747

grAL. orDóñEz
Cambiemos: 656
Frente de Todos: 638

W. ESCALAntE
Cambiemos: 461
Frente de Todos: 363

LABorDE
Frente de Todos: 1542
Cambiemos: 1489

CoLoniA BiSMArCk
Frente de Todos: 207
Cambiemos: 100

CHAzón
Cambiemos: 466
Frente de Todos: 256

SAntA EuFEMiA
Frente de Todos: 769
Cambiemos: 613

EtruriA
Cambiemos: 1428
Frente de Todos: 189

MontE BuEy
Cambiemos: 1874
Frente de Todos: 1636

BELL ViLLE
Cambiemos: 50%
Frente de Todos: 31%
---------------------------------------

◘ La Secretaría de Medioambiente puso en marcha un
programa de recolección de aceite vegetal usado.
El mismo se realiza en forma conjunta con la empresa

Sergen SRL quien desde 2005 se especializa en higiene de
plantas industriales y tratamiento de líquidos desechados
que pueden contaminar el suelo.
En esta caso, el aceite usado es reconvertido en biodiesel

en una planta ubicada en la ciudad de San Lorenzo en la
Provincia de Santa Fe.
En Justiniano Posse, Sergen instalará contenedores de mil

litros y el Municipio hará la logística de recolección dentro de
la localidad. En primer término se apunta a restaurantes, ro-
tiserías, hoteles y quienes deban deshacerse de mayor can-
tidad de este desecho.
No obstante, la convocatoria está abierta a toda la comunidad

y deberán inscribirse en la página web de la comuna.
BioDiESEL

Puede ser producido a partir de aceites y grasas de origen
animal o vegetal. Cuando se utilizan aceites desechados
por la industria alimentaria, el proceso de conversión se
inicia mediante el filtrado del aceite y se deja asentar; se
añaden a continuación alcohol y un catalizador para des-
componer el aceite en moléculas más pequeñas. Los pasos
adicionales son eliminar el agua y subproductos tales como
jabones y glicerina.
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BELL ViLLE

El sector privado se interesa en la
construcción de viviendas
Miembros de Coopera-

tiva Horizonte, man-
tuvieron un encuentro con
funcionarios del área de
Desarrollo urbano Munici-
pal a fin de informarse so-
bre los loteos municipales
ya adjudicados y entrega-
dos o en proceso de otor-
gamiento a sus beneficia-
rios.
De esta manera, la iniciativa
privada se interesa en el pro-

grama municipal, al que cali-
ficaron de serio, confiable y
responsable.
De prosperar la iniciativa entre
la mencionada entidad y los
adjudicatarios, generará no
solo viviendas, sino también
trabajo ya que la mano de
obra será bellvillense.
Explicaron que Horizonte po-
see 9 sucursales que nacen
y se gestionan en base a ne-
cesidad, iniciativa y esfuerzo

de cada localidad. Cada su-
cursal administra sus propios
fondos adaptando el Sistema
Horizonte a su realidad (Vi-
vienda, costos, etc.). La Casa
Central únicamente la asesora
y controla de manera inte-
gral.
En los próximos días se co-
nocerá días y horarios de las
reuniones que los cooperati-
vistas mantendrán con los ad-
judicatarios de los lotes.

MontE MAíz: SE rEtoMAron LoS trABAJoS DE
ConStruCCión DE LA nuEVA tErMinAL

◘ Luego de años de gestiones, idas, vueltas y denuncias
cruzadas, se retomaron los trabajos de construcción
de la nueva terminal de ómnibus de Monte Maíz. Las
labores están coordinadas por el arq. Jorge rassol.
Desde la comuna manifestaron a la prensa que tendrían
que estar concluidas en unos 5 meses.
Los primeros trabajos están centrados en el interior de la
unidad, modificando algunos elementos de la construcción
anterior que se consideran inapropiados como medidas
de puertas incorrectas, pisos mal puestos, etc. Posterior-
mente se continuará con el resto de la estructura y se cul-
minará con la parte estética del edificio.
En esta nueva etapa, el Municipio realizó un desembolso
de $2.500.000 con el objetivo de poder comprar el material
y así evitar la suba de costos.

MontE MAíz: gAStón PAuLS DiSErtó SoBrE ADiCCionES

◘ una multitud asistió a la charla debate brindada por el actor gastón Pauls quien
enfocó el tema de la adicción desde su experiencia personal, lo cual caló muy ondo
en toda la audiencia que se había hecho presente.
“La droga es una mentira. Es un camino que lleva a la sobredosis, a la soledad, a la muerte.

Te hace creer que está todo bien, que lo podes manejar. Un día cuando menos lo pensás
estás en medio de la oscuridad” expresó Pauls.
Gastón Pauls comentó que en el proceso de recuperación fue fundamental relacionarse

con otras personas que lo ayudaron a poder salir de ese momento oscuro de la vida.
“Poder contar mi historia y poder escuchar la historia de otras personas, me enriquece

mucho. Me llevo yo mucho más que ellos. Todo esto me sigue dando la pauta de que es el
camino por el que debo ir”, culminó Pauls.

Organizado por el Juzgado de Paz de
Justiniano Posse se concretó un

foro del que participaron activamente
alumnos de primero y segundo año de
las instituciones de nivel medio de la
ciudad.
Los adolescentes abordaron con notable
entusiasmo y compromiso temas vinculados
con el código de convivencia y relacionados
con costumbres y hábitos de adolescentes.

La actividad con fines formativos contó
con la participación del Abogado Lucas Cri-
safulli. También docente y coordinador del
Núcleo de Estudios e Intervención Seguridad

Democrática de la Facultad de Filosofía y
Humanidades de la UNC córdoba. El men-
cionado letrado fue asesor de la comisión
redactora del nuevo código de convivencia.
La actividad llevada a cabo en el Instituto
Velez Sarsfield contó con la coordinación
de los profesores de Ciudadanía y Partici-
pación de los institutos educativos.
En horas de la tarde el Doctor Crisafulli re-
alizó una capacitación para policías de la
región sobre la aplicación del Código de
Convivencia.

Fuente: Radio Sudeste

Justiniano Posse: realizaron el primer foro denominado “Pequeños
y grandes Ciudadanos”
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PASCAnAS

La Escuela Mariano Mo-
reno se sumó al pro-

yecto que lleva adelante
la Fundación Llena una
Botella de Amor.
Se trata de una entidad sin
ánimo de lucro, dedicada al
desarrollo sostenible y me-
joramiento de las condicio-
nes de vida de las comuni-
dades vulnerables, mediante
el aprovechamiento de resi-
duos y contribuir con la so-
lución de los problemas so-
cioambientales.
La idea es generar las con-

diciones necesarias para que
las comunidades propicien
el desarrollo sostenible y el
mejoramiento de la calidad
de vida, mediante la gestión
y ejecución de proyectos
que propendan por el ma-
nejo y aprovechamiento ade-
cuado de los residuos.
También se impulsa la pro-
moción de los procesos de
educación ambiental, miti-
gación de impactos negati-
vos al ambiente y generación
de conciencia ecológica, con
fines sociales, ambientales

y pedagógicos. 
En tal sentido, la Escuela
comenzó un proceso de ca-
pacitación a todos los do-
centes y alumnos de las ins-
tituciones educativas de la
localidad quien acompaña-
ron rápidamente la iniciati-
va.
El programa contempla el
llenado de las botellas con
bolsas y empaques plásticos,
con el fin de transmitir la in-
formación a la comunidad,
para dar un manejo adecua-
do de los residuos sólidos

Se desarrolla el proyector institucional
“Llená una Botella de Amor”

plásticos en los colegios y
hogares.
En contraprestación el cen-
tro educativo recibirá herra-
mientas pedagógicas.
Destino del plástico
Lo recolectado es transpor-

tado en las botellas llenas a
instalaciones que transfor-
man el plástico reciclado en
madera plástica para la cons-
trucción de mobiliario urbano,
parques infantiles y viviendas
de interés prioritario.



MuJErES PArtiCiPAron DEL
ProgrAMA AntiConCEPCión

Once mujeres de la localidad asistieron al Hospital
Pasteur (Villa María). Las mismas fueron seleccionadas
a través del Programa Anticoncepción.
Este circuito consistió en controles ginecológicos, odontoló-

gicos, oftalmológicos y charlas de nutrición y psicología.
Esta gestión fue realizada por el Área Social del Centro
de Salud Municipal, a cargo de la Trabajadora Social
Daniela Santa.
-------------------------------------------------------------------------

EQuiPAMiEnto
El intendente Gerardo Allende, recibió por parte del Le-
gislador Departamental, Matías Viola un kit geriátrico,
para el Centro de Salud Municipal.
-------------------------------------------------------------------------

CALLES
Se comenzó con la demarcación de calles en el loteo
municipal “60 Lotes” ubicado en el sector noroeste de la
población.
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Comunicado oficial del Sindicato de
trabajadores Municipales del Sudeste

BrEVES DE SAntA EuFEMiA

El Sindicato de Emplea-
dos y trabajadores Mu-

nicipales del Sudeste y zona
de la Provincia de Córdoba,
comunica a la población en
general que mediante Asam-
blea ordinaria de fecha 5
de julio de 2019 ha modifi-
cado su ámbito de actuación
ampliándose al Departamen-
to San Martín, actuando mo-
mentáneamente en la loca-
lidad de Etruria y La Lagu-
na.
A continuación se transcribe

el Art. 1 del Estatuto Social:
Artículo 1°: En la localidad

de Monte Maíz, Departamento
Unión de la Provincia de Cór-
doba a los 16 días del mes
de agosto de 2019, se declara

constituida la entidad de primer
grado, cuya denominación es:
Sindicato de Empleados y Tra-
bajadores Municipales del Su-
deste y Zona de la Provincia
de Córdoba, que agrupará en
su seno categorías 1 a 24 de
los respectivos estatutos y es-
calafones municipales, como
también aquellos trabajadores
que en atención a la naturaleza
de la transitoriedad y ejecución
de las prestaciones de servi-
cios o tareas de naturaleza
municipal y con exclusión de
toda aquella persona que de-
sempeñen funciones por elec-
ción popular, secretarios del
departamento ejecutivo mu-
nicipal, asesores letrados, di-
rectores y cargos equivalentes,

que por disposición legal o
reglamentaria ejerzan funcio-
nes de jerarquía equivalente
a la de los cargos menciona-
dos, para cuyo nombramiento
y remoción la Ley Orgánica
Municipal y Ordenanzas fijen
procedimientos especiales.
Fija como nuevo domicilio la

calle Chubut N° 1103, Monte
Maíz, Departamento Unión,
Provincia de Córdoba.
Su zona  de actuación com-

prende los respectivos ejidos
municipales de las localidades
de: Monte Maíz, W. Escalante,
Laborde, Pascanas, Colonia
Bismarck, Justiniano Posse,
Idiazábal, Ordóñez, San Mar-
cos Sud, del Departamento
Unión.

grEMiALES

Alejo Ledesma, Arias, Guati-
mozín, Cavanagh, Colonia Ita-
liana, Corral de Bustos, Isla
Verde, Camilo Aldao, Cruz
Alta, Los Surgentes, General
Baldissera, Inriville, Monte
Buey y General Roca del De-
partamento Marcos Juárez.
Santa Eufemia y Ucacha del

Departamento Juárez Celman.
La Laguna, Etruria y demás

municipios del Departamento

San Martín todas de la Pro-
vincia de Córdoba.
Su objeto es la constitución

de una Asociación Gremial
con carácter permanente para
defensa de los intereses gre-
miales de los trabajadores mu-
nicipales de las localidades
del sudeste de la Provincia
de Córdoba, de acuerdo a la
disposiciones legales vigen-
tes.



rEgionALES BrEVES DE LA rEgión

inForMACión EL MEDIO
SEGUNDA QUINCENA DE AGOSTO

8

Eco Premios Argentina
(Edición godoy Cruz

2019) reconoció con el se-
gundo lugar en su cate-
goría a la Municipalidad
de Pascanas y a la Escuela
Maestro Jesús ismael re-
calde por la labor llevada
a cabo en materia de me-
dioambiente.
En la argumentación el ju-
rado resaltó: “El trabajo re-
alizado por el municipio de
Pascanas, es notable desde
el punto de vista de la ges-
tión. Consideramos que
debe ser un ejemplo para
gran parte del país”.
El primer lugar fue para la
municipalidad de Avellaneda
ya que además de la sepa-
ración de residuos en plás-
ticos, papel, cartón, vidrios
y metal (y su valor agregado
en lo referido al plástico),

trata el tema de otros resi-
duos (textiles, RAES, aceite
vegetal usado, pilas, baterías
y tubos fluorescentes).
Y agregaron: “Por lo demás,
cumplen desde Pascanas
con lo solicitado. Nos com-
placería que para la próxima
edición se presenten nue-
vamente".
Eco Premio
La meta es premiar públi-
camente a aquellas Escue-
las, Empresas, ONG, Medios

de comunicación y Gobier-
nos Locales que, a través
de prácticas, proyectos u
otro enfoque sostenible con-
creto, hayan realizado a par-
tir de 2014 y en adelante un
aporte innovador y sobre-
saliente a la comunidad en
la que se desenvuelven, den-
tro de la República Argenti-
na.
El Premio busca reconocer
proyectos de impacto (am-
biental, social y económico)
que hayan tenido como re-
sultado una sistematización
y estructuración operativa
alineadas a estrategias de
índole ambiental.
La premiación es anual y
se divide en distintas cate-
gorías (en total 27 premios),
que permitirán reconocer la
mejor iniciativa respecto de
sus pares comparables.

Pascanas recibió un reconocimiento por su
labor en materia de medioambiente

VuELVE EL óMniBuS
LABorDE, roSArio, BuEnoS AirES

◘Varios intendentes ubicados a la vera de la ruta n°
11 , entre los que se encontraban María Elisa Vidal de
Laborde y Héctor Martín de Monte Maíz fueron invitados
a Buenos Aires a participar de una reunión en el Mi-
nisterio de transporte de la nación en Buenos Aires.
El objetivo fue el de conocer la resolución que dispone el
restablecimiento de la línea de transporte de larga distancia
que hará el recorrido desde Laborde a Buenos Aires, con
la empresa El Pulqui - La Tostadense.
En la ocasión, se presentaron ante los funcionarios y
jefes comunales, el esquema de trabajo y las unidades
que operarán.
El servicio tendrá punta de línea en la localidad de
Laborde, pasará por Monte Maíz, Isla Verde, Corral de
Bustos, Chañara y Rosario, entre otros hasta llegar a
Buenos Aires.
Salida desde Laborde 22:30. Buenos Aires: 21:00 hs.

-----------------------------------------------------------------------
CAMPAñA AnuAL DE VACunACión AntirráBiCA

El Organismo Intermunicipal de Bromatología y Control
Ambiental (OIBCA) lanzará en los próximos días la Campaña
Anual de Vacunación Antirrábica Obligatoria y Gratuita.
El cronograma de actividades es el siguiente:
24 de agosto: Las Perdices y Ticino.
7 de septiembre: Cabrera y Carnerillo.
28 de septiembre: Charras y Olaeta.
5 de octubre: Chazón y Santa Eufemia.
19 de octubre: General Deheza.
2 de noviembre: Etruria y Chazón.
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DiFuSión EMPrESAriAL

Cooperativa unión abrirá una nueva
Sucursal en Pascanas

🏭CASA CEntrAL PASCAnAS - int ALBArrACín 530
🏭CASA CEntrAL LABorDE - SAn MArtín 299
🏠SuCurSAL PASCAnAS - MitrE ESQ BuEnoS AirES
➡�SuPErMErCADo SAnto - LABorDE
➡�SuPErMErCADo CHiALVo - W. ESCALAntE

La Cooperativa Agrope-
cuaria unión nació un

3 de julio del año 1954. Se-
gún palabras del ex gerente
general néstor Chiaretta,
“nació producto de la pre-
sión política del momento
sobre el comercio privado.
Contrariamente a lo que se
puede creer no surgió po-
derosa, nació de la nada, y
pasó por tiempos realmente
difíciles”.
Pero eso no le impidió a un
grupo de hombres y mujeres
visionarias pensar en el de-
sarrollo y el progreso, traspa-
sando los límites de Justiniano
Posse para expandirse hacia
la región.
A través de sus 62 años de
historia vivió situaciones ad-
versas: períodos de sequía
en la zona agropecuaria, inun-
daciones o por el contexto

económico y político desfa-
vorable. Pero nada hizo de-
tener el espíritu de cooperati-
vistas de sus pioneros y el
crecimiento fue constante
abriendo sucursales en loca-
lidades vecinas sumando nue-
vos servicios y ampliando su
infraestructura.
En ese marco, en los próxi-
mos días se apresta a abrir
la nueva sucursal de la Pas-
canas, la cual brindará todos
los servicios que dispone la
Cooperativa.
Desde la entidad señalaron
la idea es generar y comer-
cializar productos y servicios
agropecuarios. Pero la labor
va más allá, contemplando la
realización de proyectos aso-
ciativos, brindar asesoramien-
to integral, ofrecer alternativas
de inversión y de servicios,
creando una red de vínculos

entre la institución y sus aso-
ciados.
A su vez, señalaron que sus
valores tienen tres dimensio-
nes: orientado a los negocios;
a los servicios y a las perso-
nas.

SErViCioS DE
AgronEgoCioS

◘ Comercio de Granos
◘ Acopio
◘ Insumos
◘ Asesoramiento Técnico
◘ Semillero

SErViCioS DE ConSuMo
◘ Seguros La Segunda
◘ Aca Salud
◘ Covaeco Turismo
◘ Distribuidor YPF
◘ Nutrición Animal
◘ Construcción
◘ Ferretería
◘ Supermercado

En el ciclo del programa “Cenas a la Charla” se presentará
el próximo jueves 29 de agosto el economista Martín Re-
drado.
En tanto, para el miércoles 25 de septiembre se espera la
presencia del politólogo Sergio Berenstein.
Los cupos son limitados.
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Sección DEPORTES
LigA BECCAr VArELA - tornEo APErturA tErCErA DiViSión

PróXiMA FECHA

talleres se consolida en la zona
oeste con puntaje ideal
--------------- zonA oEStE -----------------

SP. rurAL 1 VS. 0 J. nEWBEry
Jn: ALEJo gAgLiESi – 44´ St.

SArMiEnto (i) 0 VS. 2 tALLErES
t: JoAQuín gHi – 37´ Pt.
t: CArLoS giACoBE – 51´ St.

SArMiEnto (E) 1 VS. 1 SP. CHAzón
SP.: HErnán oViEDo – 10´ Pt.
S: gAStón VázQuEz – Pt.

AtEnAS 3 VS. 0 unión
A: CArLoS SEriAL – 26´ Pt.
A: CArLoS SEriAL – 35´ Pt.
A: MAriAno LEVi – 10´ St.

----------------- zonA EStE -----------------
inDEPEnDiEntE 0 VS. 0 LAMBErt

oLiMPo 1 VS. 1 AtLÉtiCo
A: MAtíAS BuStAMAntE – St.

ArgEntino 0 VS. 0 g. rEnny

LiBrE: rECrEAtiVo

-------------------------------------------------

---------------------------- zonA EStE --------------------------- 
inDEPEnDiEntE 0 VS. 1 LAMBErt

oLiMPo 0 VS. 0 AtLÉtiCo
ArgEntino 0 VS. 0 g. rEnny

LiBrE: rECrEAtiVo
---------------------------- zonA oEStE --------------------------

SP. rurAL 0 VS. 1 J. nEWBEry
SArMiEnto (i) 1 VS. 1 tALLErES

SArMiEnto (E) 3 VS. 0 SP. CHAzón
AtEnAS 3 VS. 0 unión

---------- zona Este ----------
recreativo - independie.

Lambert - olimpo
Atlético - guillermo renny

Libre: Argentino

----------- zona oeste --------
Sarmien. (E) - Sarmien.  (i) 

Sp. Chazón - Atenas
unión (B) – Sp. rural 
J. newbery - talleres

zonA EStE

EQUIPO J G E P GF GC DIF PTS.

Argentino 3 2 1 - 6 1 5 7

Lambert 3 1 1 - 2 0 2 4

Atlético 2 1 1 - 1 - 1 4

Indepen. 3 - 3 - - - - 3

Olimpo 3 1 - 2 1 3 -2 3

G. Renny 3 - 2 1 - 1 -1 2

Recreativo 2 - - 2 1 6 -4 -

zonA oEStE
EQUIPO J G E P GF GC DIF PTS.
Talleres 3 3 - - 10 8 6 9
Sp. Chazón 3 1 2 - 5 2 3 5
Sarmiento (E) 3 1 2 - 5 3 2 5

Atenas 3 1 1 1 6 5 1 4
Sarmiento (I) 3 - 2 1 2 4 -2 2

Sp. Rural 3 1 1 1 2 5 -3 4
J. Newbery 3 - 2 1 3 4 -1 2
Unión 3 - - 3 - 8 -8 -



gAiCH, CoLoMBAtto y BottASSo trAJEron A LA
rEgión MEDALLAS DE LoS JuEgoS PAnAMEriCAnoS

◄◄ PoSiCionES ►►◄◄◄  tErCErA FECHA DiViSionAL A ►►►

◄◄ PoSiCionES z1 ►►
River Plate 6 pto.
Central 4 pto.
Sp. Unión 3 pto.
Unión (M) 2 pto.
Talleres 1 pto.
Firpo 0 pto.
Argentino 0 pto.
◄◄ PoSiCionES z2 ►►
Luro y 30 de Junio 3 pto.
Tiro Federal 1 pto.
Dep. Roca 1 pto.
Progreso 1 pto.
Defensores 1 pto.
Villa Argentina -

Defensores (SMS) 7 pto.
Argentino (MJ) 7 pto.
San Martín (MJ) 7 pto.
San Carlos 6 pto.
Sarmiento 6 pto.
Dep. Leones 4 pto.
Defensores 4 pto.
Matienzo 3 pto.
Bell 2 pto.
San Martín (MB) 1 pto.
Talleres (B) 1 pto.
Complejo 0 pto.
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LigA BELLViLLEnSE DE FÚtBoL

tres equipos en lo más alto de la tabla
Matienzo 2 - 2 Sarmiento (SMS)

Complejo 0 - 2 Sarmiento (L)
Argentino (MJ) 3 - 0 talleres (B)
San Carlos 3 - 0 San Martín (MJ)

Dep. Leones 0 - 1 Defensores de Juventud
Bell 1 - 2 San Martín (MJ)

◄◄◄  FECHAS DiViSionAL B ►►►
zona 1: Argentino (BV) 0 - 0 Sp. unión

zona 1: Firpo 1 - 2 unión (M)
zona 1: Central (BV) 3 - 1 talleres (BV)

zona 2: Villa Argentina (MJ) 0 - 0 Defensores (SAL)
zona 2: Luro y 30 de Junio 3 - 0 Progreso

zona 2: Dep. roca 1 - 2 tiro Federal

◄◄◄  PróXiMA FECHA DiViSionAL B ►►►
Zona 1: Talleres (BV) - Firpo

Zona 1: Unión (M) - Argentino (BV)
Zona 1: Sp. Unión - River Plate

Zona 2: Defensores (SAL) - Centro Deportivo Roca
Zona 2: Tiro Federal - Luro y 30 de Junio

Progreso (N) - Villa Argentina

◄◄◄  CuArtA FECHA DiViSionAL A ►►►
Sarmiento (L) - Matienzo

Defensores (SMS) - Argentino (MJ)
Talleres (B) - Complejo Deportivo

San Martín (MB) - Deportivo Leones
San Martín (MJ) - Atlético San Carlos

Def. Juventud - Bell

◘ Adolfo gaich y Santiago Colombatto, dos jugadores na-
cidos futbolísticamente en la Liga Beccar Varela, han obte-
nido la medalla de oro en los Juegos Panamericanos de
Lima, vistiendo la camiseta de la Selección Argentina de
Fútbol Sub 23 que obtuvo la medalla de oro en los Juegos
Panamericanos.
Adolfo es oriundo de la localidad de Bengolea y actualmente

se desempeña en San Lorenzo. En la Beccar, jugó en Unión de
su pueblo natal, Sp. Chazón, Atenas y Atlético.

En tanto, Santiago, nació en Ucacha y milita en el Cagliari de
Italia. Su Club de origen es Jorge Newbery y también vistió la
camiseta de Independiente de Pascanas en los mundialitos de
verano.
La dupla tuvo gran desempeño en el equipo conducido por

Fernando Batista. Colombato aportó un gran equilibrio en el
medio campo y Gaich se destacó por su potencial goleador.
La última vez que la selección había conseguido el oro en

fútbol masculino fue en los juegos de Santo Domingo, República
Dominicana, en 2003.
En su regreso al país, Gaich se sumó de inmediato a las

prácticas de San Lorenzo, en tanto, Colombato fue recibido por
una multitud en Ucacha y se apresta a viajar a Italia.
Medalla de Bronce para Bottasso
El bellvillense Leandro Bottasso ganó la medalla de bronce en

la prueba keirin de ciclismo de pista, algo que ya había
conseguido en Río 2007 y Guadalajara 2011.
Bottasso finalizó la competencia detrás del colombiano Kevin

Quintero (oro) y del venezolano Hersony Canelon (plata).

◘ El certamen es organizado por la Federación Cordobesa
de Fútbol y comenzará a disputarse desde el venidero 4
de septiembre, divididos en dos zonas: 
Una integrada por los clubes Atlético Ascasubi, Vecinos
Unidos de Río Tercero, Matienzo de Monte Buey, Complejo
Deportivo de Justiniano Posse y Atlético de Pascanas.
La otra zona será conformada por Jorge Ross de La Carlota,
Juventud Unida de Villa Huidobro, Moto Kart de Jovita. Falta
la confirmación de Estudiantes de General Levalle, Sp. Norte
de Laboulaye y Serrano, todos de la Liga de Laboulaye.
El sábado 24 de agosto se realizará el sorteo de las fechas.  

Provincial Seniors
Se disputará entre del 12 al 15 de septiembre en la localidad
de Embalse. Participarán del mismo:
Liga Beccar Varela: Guillermo Renny (Wenceslao Escalante)
y Jorge Newbery (Ucacha).
Liga Bellvillense: Complejo Deportivo (Justiniano Posse).

Atlético, Matienzo y Complejo arrancan su
participación en la Copa de Campeones
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Sección AGROPECUARIA
EMPrEnDiMiEntoS JornADA A CAMPo DEL iPCVA En

MArCoS JuárEz

Salió el segundo embarque de
cerdos a China
El primer Consorcio de

Exportación de Carne
de Cerdo de Argentina, Ar-
genPork, envió por primera
vez 25 toneladas de carne
porcina a la república Po-
pular China, fruto del pro-
tocolo sanitario firmado
entre ambos países meses
atrás. 
Se trata de la segunda ex-
portación argentina a ese
destino, luego de que en
julio pasado partieran 200
toneladas del frigorífico Pa-
ladini.
Este nuevo envío de carne
de cerdo a China genera di-
visas y empleo en los lugares
donde producimos”, afirmó
Luis Miguel Etchevehere,
ministro de Agricultura, Ga-
nadería y Pesca de la Na-
ción, quien acompañó a Ar-
genPork durante el embar-
que.
Según Etchevehere, el en-
vío a China “reafirma la con-
fianza que ese mercado nos
tiene por la calidad y la can-

tidad de nuestros productos”. 
Y señaló a la prensa: “En
el corto plazo, esta compañía
estará enviando entre siete
y ocho contenedores por se-
mana“.
En el primer semestre de
este año, las exportaciones
de carne porcina se incre-
mentaron 52% en volumen
respecto del mismo período
de 2018, recordaron desde
Agricultura.

“Esto es lo que le propone-
mos a la ciudadanía: aper-
tura al mundo, tener una
buena relación comercial
con la mayor cantidad de
países para que lo que pro-
duzca se pueda exportar, y
de esa manera generar em-
pleo en toda la cadena y
continuar con la cultura de
trabajo que genere compe-
titividad y arraigo”, concluyó
el ministro.

◘ El instituto de Promoción de la Carne Vacuna Argentina
llevará a cabo el jueves 29 de agosto de 2019 una nueva
jornada a campo en el establecimiento ‘Juan Valentín’,
ubicado en ruta nacional 9, kilómetro 457, entre Marcos
Juárez y Leones, de la Provincia de Córdoba.
El encuentro contará con la participación del Inta Marcos

Juárez e incluirá un nutrido cronograma de disertaciones
técnicas y dos “paradas” o salidas a campo: “Rodeo de
vacas adultas sobre pasturas de alfalfa” y “Manejo de la va-
quillona de reposición”.
Algunas de las presentaciones previstas:
-Cría bovina integrada con agricultura, resultados físicos y

márgenes de actividades (Med.Vet. Andrés M. Kloster e Ing.
Agr. Sebastian Chiacchiera, INTA Marcos Juárez).
-Perspectivas del sector cárnico frente a los nuevos escenarios

(Jorge Torelli, vicepresidente del IPCVA, y Adrián Bifaretti,
Jefe Departamento de Promoción Interna Ipcva).
-Cómo evaluar el impacto de la productividad en los sistemas

ganaderos de cría, recría y terminación (Gustavo Sueldo,
asesor privado).
-La visión del Ipcva (Ulises Forte, Presidente del Instituto).
Como todas las actividades que realiza el Ipcva, la entrada

a la jornada será libre y gratuita pero con cupos limitados.

FAA sobre las retenciones: “Los productores ya
no tenemos espalda para seguir aguantando”
Carlos Achetoni, presidente de la entidad, dijo que el sector
"no puede pensar en nuevas cargas". Y agregó que si se au-
menta el impuesto, se estaría "jugando con la gente".
“Los pequeños y medianos productores ya no tenemos
espalda para seguir aguantando la presión impositiva y fiscal,
sin poder acceder al financiamiento, altos costos y bajos
precios. Todo esto nos pone al límite y hace peligrar nuestra
continuidad como productores. No podemos ni siquiera pensar
en nuevas cargas”, aseguró Achetoni.



AgroinDutriA

Signos de recuperación en las
agroindustrias cordobesas
Basada en un la cosecha

récord, la industria de
la maquinaria agrícola ex-
hibe una recuperación en
sus indicadores de actividad
en lo que va del año.
Un relevamiento entre em-
presas socias de la Asociación
de Fabricantes de Maquinaria
Agrícola y Agrocomponentes
de Córdoba (Afamac) reali-
zado la Fundación Mediterrá-
nea resaltó que el sector ex-
hibe en el segundo trimestre
del año mejores indicadores
que los primeros tres meses
del año y en relación a un
año atrás.
En el segundo trimestre de
2019 se observa una mode-
rada pero clara mejora inte-
ranual en todas las variables

clave que representan el nivel
de actividad de las firmas res-
pecto a lo observado en el
primer trimestre del año.
“En lo que respecta al nivel
de ventas medido en unida-
des, 27,4 por ciento de las
firmas percibieron una caída
de sus ventas, pero solo 2,7
por ciento de manera consi-
derable”, precisa el informe
que fue realizado sobre un
universo de 37 empresas de
la provincia de Córdoba.
“Se percibe una recuperación
gradual de las cantidades ven-
didas y de la facturación en
el sector, aunque aún no al-
canza a la mayor parte del
sector, y no se traduce en
mejoras significativas en ren-
tabilidad, inversiones, utiliza-

ción de capacidad y empleo”,
resumen el informe.
No obstante este panorama
se hizo sombrío a partir del
lunes 12 cuando se produjo
la mega corrida cambiaria que
dejó a todo el sector descolo-
cado.
La industria a decidido en
muchos casos suspender todo
tipo de ventas ya que no se
sabe cual será el precio real
del dolar.
Otro tema que preocupa son
las altísimas tasas de interés
que hacen inviable el acceso
al crédito.
A ciencia cierta nadie sabe
para donde va a salir la eco-
nomía y esto retrasa los pro-
yectos de inversión que tenían
los productores.
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Sección SALUD

MontE MAíz

El Hospital Municipal sumó tres consultorios
y equipamiento médico
El Hospital Municipal, Dr.

José María Minella, ha
recibido una importante am-
pliación edilicia, tras sumar
tres nuevos consultorios (pe-
diatría, cardiología, especia-
lidades médicas) y un pasillo
que conduce a las salas de
internación.
Por otro lado, con esta obra

se evita que los vecinos pasen
por el sector de quirófano. Es-
pacio que ha quedado reser-
vado a personal médico, de
enfermería y administrativos.
En su alocución, el intendente

Héctor Martín, se mostró sa-
tisfecho por lo realizado e hizo
mención que desde el primer
día de su gestión priorizó los
temas de salud, educación y
cultura.
A su vez remarcó que en la

actualidad todo paciente que
ingresa por la puerta recibe la

misma atención y destacó la
incorporación constante de
nuevo equipamiento médico.
Nuevo equipamiento
En el marco de la inauguración

se procedió a poner en fun-
cionamiento un nuevo sistema
informático donado por el con-
tador José Alberto García quien
se desempeña en la actualidad
como Secretario de Hacienda.
Ahora todos los consultorios

y el área administrativa estarán
en red y se podrá ingresar rá-
pidamente a las historias clíni-
cas  y estudios de los pacien-
tes. La meta es darle agilidad

a la información con la que
cuenta el Hospital. El mismo
es de uso simple y ágil para
todos. Así mismo, la red está
pensada para que toda la ges-
tión del Hospital esté unificada.
Tanto la parte de gestión como
la de atención al paciente. 
A su vez, la Cooperadora Ami-

gos del Hospital hizo una nueva
donación, se trata de una cor-
tadora de yeso, Modelo EQ
10 CH de 220 v. 
Días atrás, la entidad había

donado dos escritorios y 17
sillas nuevas para los consul-
torios.
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W. ESCALAntE

La Municipalidad de W.
Escalante, sumó a su

centro de salud, un ecógrafo
de última generación y a cor-
to plazo sumará el servicio
de atención ginecológica.
El monto total invertido, para
su puesta en funcionamiento,
suma una cifra cercana al mi-
llón de pesos.
A este importante logro hay
que sumarle que días atrás
se incorporó al dispensario
un médico oriundo de Chaco,
producto del convenio firmado
entre la comuna y el Ministerio

de Salud de la Provincia de
Córdoba en el marco del Pro-
grama de Radicación de Mé-
dicos en el Interior.
El Dr. Leandro Villordo tiene

de 34 años de edad y se ra-
dicó en una vivienda destinada
para tal fin en el complejo del
Centro de Integración Comu-
nitario "C.I.C.".

El Dispensario local sumó un
ecógrafo de última generación

El sarampión se triplicó en todo el mundo en lo que
va de 2019, según alertó la oMS
◘ Según difundió recientemente la organi-

zación Mundial de la Salud (oSi), en los
siete primeros meses de 2019 se reportaron
en el mundo 364.808 casos de sarampión,
tres veces más que los 129.239 en el mismo
período de 2018.
El informe resaltó que el aumento de casos

está relacionado con distintos factores, que in-
cluyen desde la falta de acceso a servicios de
salud y vacunación a brotes en zonas en
conflicto o con grandes comunidades despla-
zadas.

También ha citado entre esos factores la "de-
sinformación y la falta de concienciación sobre
la necesidad de vacunarse", en alusión a fenó-
menos como los movimientos antivacunas.
La enfermedad contagiosa, que puede preve-

nirse con la inoculación de dos vacunas durante
la infancia, "está causando grandes pérdidas a
los sistemas sanitarios, discapacidades y muer-
tes en diversas partes del mundo", ha destacado
la OMS.
El problema mayor es que se estima que sólo

uno de cada 10 casos son reportados.

gArrAHAn: trAnSPLAntAn A unA BEBA y
Lo FiLMAn En ViVo PArA CAPACitAr A MÉDiCoS

◘ La iniciativa del garrahan y la oPS busca capacitar y
generar más centros de trasplantes hepáticos. 
Para ello, transmitieron en vivo la cirugía como parte de un

entrenamiento médico de alta complejidad. El trasplante he-
pático consistió en la extracción de una parte del hígado de
un donante vivo que luego fue implantado en una beba con
una enfermedad hepática terminal.
Los médicos del Hospital Garrahan realizaron durante 10

horas la compleja operación transmitida en vivo.
Tanto la paciente trasplantada como su mamá donante se

encuentran bien y evolucionando favorablemente.




